

Der Bürgermeister erklärte, es handele sich um einen Meilenstein in der Geschichte der Stadt Sankt Augustin. Das Vorhaben wirke sich auf die gesamte Region des Rhein-Sieg-Kreises und darüber hinaus aus. Er sei überzeugt, dass auch die Hürde der Verkehrsproblematik im Sinne der Bürger genommen werden könne. Er dankte den anwesenden Vertretern des Investors, Herrn Johannsen und Herr Dr. Hermann, die „Urbane Mitte“ zu bereichern und durch das vorgesehene Projekt das best mögliche für Sankt Augustin zu erreichen.

Fraktionsvorsitzende bzw. Sprecher aller Fraktionen gaben Ihre Stellungnahmen zu dem Bebauungsplan ab.

- Herr Dr. Büsse als Vorsitzender des Zentrumsausschusses und für die CDU-Fraktion
- Herr Schmitz-Porten für die SPD-Fraktion
- Herr Metz für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
- Frau Jung für die FDP-Fraktion
- Herr Köhler für die Fraktion AUFBRUCH!

Die Reden sind der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Der Rat der nahm die Anregungen aus der Beteiligung der Öffentlichkeit und der Behörden einschließlich der Stellungnahmen der Verwaltung zur Kenntnis und fasste anschließend folgenden Beschluss.